



おおがき



市民の誓い 私たちは水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います
新しい習慣で感染症予防! ~手洗い・マスク・人との距離~



おあむちゃん

感染拡大ストップへ対策継続を 岐阜県「医療危機事態宣言」発令!



「家族以外の5人以上の大人数での飲食は控えてください」



QRコード

動画配信サイト「ユーチューブ」で配信している啓発動画の一場面

新型コロナ感染防止 啓発動画配信中

新型コロナウイルスの感染拡大をくい止めるためには、一人ひとりの心掛けと適切な行動が必要です。

県内においても、年末年始にかけて、酒類を提供する飲食店の営業時間短縮が要請され、多くの皆さんに、県をまたぐ不要不急の往来などの自粛にご協力いただいています。

しかしながら、依然として新規感染者数の高止まりが続き、病床のひっ迫がさらに厳しい状況となっており、12月25日には県が「医療危機事態宣言」を発令しました。

市は、動画配信サイト「ユーチューブ」の新型コロナウイルス感染症対策本部公式チャンネル

で、感染拡大防止のメッセージ動画を配信し、若い世代にも広く啓発を行うなどの対策を継続しています。大人数での飲食が、感染拡大の大きな要因とされていますので、引き続き十分な警戒をお願いします。



大人数の飲食は高感染リスク

1月15日号 主な内容

- ▶岐阜県知事選挙、各種税申告のお知らせなど ... 2~3P
- ▶消防出初表彰、年間納付済額のお知らせを郵送など ... 4~5P
- ▶特集：学校給食のヒミツ ... 6~7P
- ▶催しのお知らせ、大垣市景観遺産を新たに5件追加など ... 8~9P
- ▶健康ガイド、市民伝言板 ... 10~11P
- ▶おおがき・謎解き・街歩き、郷土館所蔵品展など ... 12P

拡大防止対策の徹底した継続をお願いいたします。



また、今年度の成人式については、式典後の2次会などでの感染拡大が心配されることから、一生に一度の大切なセレモニーに安心して参加してもらえるよう、5月2日に延期する苦渋の決断をしました。

市民の皆さまには、「感染しない、感染させない」という意識を常にお持ちいただき、感染拡大防止対策の徹底した継続をお願いいたします。

昨年11月頃から、全国的に新型コロナウイルス新規感染者の増加が続いています。本市においても高校や大学、飲食店などでクラスター(感染者集団)が発生し、11月25日には54人であった感染者の累計が12月25日には185人となり、1か月間で約3倍に急増しました。特に10~20代の若い世代を中心に感染者が多いのが特徴です。

年末年始は高感染リスクの場面が多くなるため、「市長メッセージ」を11月30日に発信し、年末年始の重点的な取り組みとして、5つの項目をお願いしました。また、若い世代の皆さんは、無症状の場合も多いことから、気付かないうちに周囲に感染させてしまう恐れがありますので、「若者世代へ」のお願いメッセージを12月6日に出しました。こうした啓発は、広報おおがきや市ホームページのほか、防災行政無線や広報車でも行っています。今後も感染予防の基本である、手洗い・マスク着用・人との距離確保の徹底と、3密回避やこまめな換気と湿度を保つことなどを実践し、特に家族以外の5人以上の大人数や長時間の飲食は避けていただきたいと思います。

投票に行きましよう

岐阜県知事選挙

投票日 1月24日

(期日前投票は1月23日まで)

明るい選挙推進運動
イメージキャラクター
めいすいくん

感染症防止対策を実施!
投票はマスク着用で

各投票所では、消毒や3密防止などの新型コロナウイルス感染症防止対策を実施します。
投票の際には、マスク着用や手指消毒にご協力ください。

2面に続く



市長のかがきメール
大垣市長 小川 敏